Seltsame Amnesie

Vor vier Wochen schrieb ich einen Brief und gab ihn dem Steueramt der Gemeinde Horw, dann ging ich ins Coop, um ein Päckchen Haushaltspapier zu kaufen, steckte das Wechselgeld, das mir die Kassiererin gab, in mein Portemonnaie und verlor mein Gedächtnis. Als ich die Tür zu meiner Wohnung aufschloss, das Päckchen Haushalt Papier in die Hand nahm und es in den Schrank legte, kam die Erinnerung zurück, das Portemonnaie war noch da, wie ich zurückging, weiß ich nicht mehr.

Eine Woche später schickte mich mein Mann wegen dieses Vorfalls in Physiatrie Luzern. Gestern um 19:00 Uhr bis heute um 00:50 Uhr habe ich ein paar Stunden geschlafen, 1:00 - 3:00 Uhr, zwei Stunden gezeichnet und dann wieder die Hose ausgezogen und mich bis 6:00 Uhr ins Bett gelegt. Als ich erfrischt zu der Station ging, um meine morgendlichen Medikamente zu holen, fragte mich Paula, der Nachtdienst hatte: "Hast du die ganze Nacht nicht gut geschlafen? " Ich antwortete: "Ich habe gut geschlafen!" Paula sagte: "Wir haben dich vor einer halben Stunde in der Cafeteria gesehen!" Überrascht bin ich, und merkte mit langen Hosen angezogen sind und fragte ich: "Hast du etwas Ungewöhnliches gesehen?" Sie sagte: "Nein."

Ich ging hinüber zur Terrasse und sprach mit einer gleichaltrigen Patientin darüber. Sie sagte, es sei nicht gefährlich und habe es selbst erlebt Sie hatte es durchgemacht, konnte sich zwei Tage lang nicht daran erinnern, wachte zwei Tage später auf und stellte fest, dass sie eine Wand mit Bildern bemalt hatte.